

## Heinz Wenner - 65 Jahre Mitglied und 65 Jahre aktiver Sänger / Friedrich Sproß - 65 Jahre Mitglied

Am 12. Mai lud der Gesangverein Sängerbund 1880 Worms-Horchheim in sein Vereinsheim Treffpunkt zu Musik, Gesang und Ehrungen ein. Umrahmt von den Liedbeiträgen des Männerchores (u.a. „O Lied, kling auf“, „Signore delle Cime“, „I Manans Skimmer“) und des Gemischten Chores Cantiamo (u. a. „Yesterday“, „Have a nice Day“, „Ruby Tuesday“) wurden zwei Ehrenmitglieder, Heinz Wenner und Friedrich Sproß für Ihre 65jährige Mitgliedschaft vom Verein ausgezeichnet. Heinz Wenner wurde nicht nur vom Sängerbund für seine 65 Jahre Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet, sondern auch durch den Kreisgeschäftsführer Peter Fritz für 65 Jahre aktives Singen geehrt. Er erhielt vom Chorverband Rheinland-Pfalz die Ehrenurkunde für diese beachtliche Leistung als aktiver Sänger im 1. Bass. Das Vorstandsmitglied Thomas Scholz erinnerte in seiner Laudatio auch an seine über viele Jahre ausgeübte Funktion als Sitzungspräsident der Fastnachts-veranstaltungen des Sängerbundes. Er verstand es über die Jahre hinweg den Gesang mit seiner zweiten großen Leidenschaft als aktiver Bergsteiger unter einen Hut zu bringen.



Leider konnte Friedrich Sproß die Ehrenurkunde des Sängerbundes für seine 65jährige Mitgliedschaft aus gesundheitlichen Gründen nicht persönlich entgegen nehmen. Er war über 30 Jahre als 1. Schriftführer tätig und sang aktiv bis vor ca. 4 Jahren im 2. Bass.

Den weiteren musikalischen Rahmen gestaltete Tobias Fix mit seiner Trompete in Begleitung von Thomas Kulzer.

Als Abschluss begeisterten der Männerchor und Cantiamo mit dem gemeinsam gesungenen Lied „Der Freundschaft Band“ (Edward Elgar, Rabe) das Publikum.



*Text: Rainer Walter / Fotos: Wolfgang Mink*